

# 赤堀小の窓

## 教育目標

やる気：意欲的な子ども  
思いやり：協力し合う子ども  
ねばり：最後までやりぬく子ども

## 楽しかった修学旅行

11月19日(水)・20日(木)の二日間、6年生が東京・鎌倉へ修学旅行に行ってきました。

二日間とも晴天に恵まれ、予定したすべての活動を行うことができました。人気の観光スポットを巡ってきましたので、どこも観光客でいっぱいでした。子供たちは、大勢の観光客に交じってルールやマナーに気をつけながら楽しく活動できました。

詳しくお伝えしたいところですが、盛りだくさんの内容のため、鎌倉班別行動のほんの一部だけお伝えします。



鎌倉に到着すると、建長寺で出発式をしました。三門の前に集合して持ち物の確認や出発前の注意を確認しました。子供たちは、とてもいい表情をしていました。これから始まる班行動にワクワクとドキドキが抑えきれない、そんな様子も見られました。出発式を終えると、各班とも順調にスタートすることができました。班長を中心にまとまって見学することができました。

次の目的地は、鶴岡八幡宮でした。鶴岡八幡宮に到着すると観光客でいっぱいでした。テレビの撮影もしていてとても賑やかでした。子供たちは、計画に従って順調に班行動ができていました。階段の上から若宮大路を眺めて景色を楽しんだり、大イチョウの木のところで記念撮影をしたりする姿も見られました。

途中の移動は、江ノ電を利用しました。江ノ電の鎌倉駅も観光客でいっぱいでした。長谷駅に向かう電車内も満員状態でしたが、民家と民家の間をすり抜けるようにして走る江ノ電と窓から見える景色を楽しんでいました。

次の目的地、長谷寺も観光客でいっぱいでした。ここまで来ると、鎌倉の散策は終盤です。子供たちの表情には、少々疲れの様子が見られました。しかし、黄金色に輝く觀音様の穏やかなたたずまいに見入ったり、見晴台からの景色に癒やされたりして、また元気を取り戻しているようでした。

ゴールは高徳院です。到着した子供たちは、ゴールした安堵感と達成感でどの子供も笑顔でした。大きな大仏様を背景にして記念撮影をする子供たちは、本当に楽しそうでした。



この二日間、子供たちは貴重な経験をして、大きく成長しました。仲間との絆をより強くしました。そして、かけがえのない思い出を作ることができました。

子供たちの体調管理や当日の送迎、お弁当や荷物の準備等、ご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

## 二者面談

11月25日(火)から12月1日(月)に行われた二者面談では大変お世話になりました。

今回の面談は、希望者を対象として実施いたしました。一家庭あたり15分程度でしたが、保護者

の皆様との貴重な情報交換の機会を設けることができました。学校での学習面や生活面、家庭学習や生活習慣など、状況を共有する中でお子さんのよりよい支援の方法を考えることができました。お忙しい中、ご都合をつけていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。子供たちのよりよい成長のためには、保護者の皆様と学校との連携は欠かせません。今後も、お子さんの気になることがありましたら、遠慮なくご相談いただければと思います。



## ◆学校の様子

### 【3年生が座繰り体験をしました】

11月5日(水)、3年生が学校キャラバン2025 世界遺産伝道師協会の伝道師のみなさまを講師にお迎えし、本校体育館にて座繰り体験をしました。『座繰り体験』とは、繭から糸をとる体験のことです。子供たちは、糸の細さや光沢に驚いていました。

3年総合的な学習の時間では、これまでの蚕の飼育体験、今回の座繰り体験を踏まえて、さらに地域の文化について学んでいきます。

### 【5年生がクリーンハイク・里山体験をしました】

11月6日(木)、5年生が学校周辺でクリーンハイクを行いました。『クリーンハイク』とは、ハイキングをしながらゴミ拾いをする清掃活動のことです。クラス毎に三方向に広がって行いました。1時間半程度でしたが、思った以上にゴミがありました。

11月7日(金)、5年生が里山体験学習を行いました。里山保存会のみなさまにお世話になり、オリエンテーリングを通して里山のことを学習しました。

子供たちは、これらの活動から自然環境を持続可能なものにするために、自分たちが何をどのように取り組んだらよいかを考えることができました。

### 【1年生が秋の旅行に行ってきました。】

11月7日(金)、1年生が秋の旅行で桐生が丘遊園地・動物園に行ってきました。午前中は、遊園地でグループ毎に選んだ5つの乗り物に乗って楽しみました。午後は、クイズの答えを探しながら動物を見学して楽しみました。小学校で行う初めてのグループ活動でしたが、どの活動もお行儀よく行い、とっても楽しく過ごすことができました。



### 【4年生が合唱を発表しました】

11月12日(水)、4年生が伊勢崎市小・中・特別支援学校合同音楽会に参加して「はじまりの気持ち」「走れ!」を合唱しました。

メガネのイタガキ文化ホール伊勢崎の大ホールのステージに立つ4年生は、緊張した様子でした。しかし、その緊張を乗り越えて、これまでの練習の成果をしっかりと発揮することができました。4年生ひとりひとりの澄んだ歌声が一つにまとまり、ホールいっぱいに響き渡りました。

